
 

1月 17 日 (第 3 例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
出 席 会 員 35名(内免除会員 10名) 
会 員 総 数 42名(同上 14 名) 
ゲスト    2 名 
ビジター  0 名          

             計 37 名 
ホームクラブ出席率 92.10％ 

12月 20日(第 3例会)補正出席率 100.00％（MU4 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 片山一歩(ガバナー補佐) 

 小林和由(ガバナー補佐エレクト) 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   1 月 24 日（第 4 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「元プロ野球審判員が見てきた ～ボスとリーダーの違い～」  元 NPB 審判 丹波幸一様 

(山本智重会員担当) 

●次年度理事会 11：30～ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ   1 月 31 日（第 5 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●ディスカッション「国際奉仕・青少年奉仕について」 

   ●第２回クラブ協議会 13：40～15：00  シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間 

●食膳 ＜フランス軽食 ソースカツ丼＞ 

 

次々週のお知らせ   2 月 7日（第 1例会）    シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「公益財団法人 森田記念福祉財団の事業と新しい取組み」 

公益財団法人 森田記念福祉財団理事・事務局長 堀田𠮷彦様 

(中尾𠮷計会員担当) 

 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 野 村 篤 

会    長 石 濱 宏 章 
会報委員長 元 氏 成 保 

 

NO．2658 2025-1-24 

2024-2025 年度 RI会長 
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皆様こんにちは、本日は大阪手塚山 RC より片山ガバナー補佐、 

大阪咲洲 RCからは小林ガバナー補佐エレクトの両名お越し頂いて 

おります。また、お忙しいところ懇談会並び例会へもご出席を賜り 

お礼申し上げます。 

 

今月は職業奉仕月間です、これにちなんで、宮田職業奉仕委員長 

並びに担当の皆様、本日ご計画いただいた「アサヒビール吹田工場」 

の見学を予定しております。今回も吹田 RC のご協力頂き誠に、あ 

りがとうございます。それと、バスの移動中でフォーラムを開催します。内容は職業奉仕委員長 

の方から、お題が用意されていますので、バス内で語り合いましょう。 

 

 

 

・職業奉仕委員会 宮田正人委員長 

本日の例会終了後、かねてからご案内しておりました職場見学 

会（アサヒビール吹田工場）を開催いたします。13:40 出発と時間 

がタイトになっておりますので、速やかに 3 階クローク前に集合 

下さい。誘導担当の土井委員と共にホテル正面玄関の貸切バスに 

向かいます。バスにご乗車されましたら後部座席より詰めてお座 

り下さい。積み残しの無いよう山本英樹委員が点呼を行います。 

また事前にお伝えしてありますよう、道中のバスの車内にてクラ 

ブフォーラムを行います。テーマは『日常における理念の実践』です。お一人あたり約 2 分ご発 

表をお願いいたします。 

 

 

 

                  「日常における理念の実践」 

宮田正人職業奉仕委員長担当 

ロータリーの定款には、理念を実践するための会員の役割とし 

                    て「ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと」 

そして「自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるた 

めに、クラブが開発したプロジェクトに応える」とあります。 

また「ロータリアンの行動規範」には私たちロータリアンは日 

                    ごろから高い倫理観を持って職業に携わることが求められていま 

す。「ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと」 

とは、常に「高い倫理観を持って職業に携わる」意識を持つ事を示しています。ロータリアンが 

社会的に信頼されてきた歴史は、この倫理観と奉仕の精神に基づいています。高い倫理基準を守 

り、社会へ貢献し、社会から信頼される自身の職業は、社会の模範になります。そんなロータリ 

 

 

 

会長の時間

卓  話 

委員会報告 



1 月は 職業奉仕月間 

            

アン一人一人の職業が社会に良い影響を与えます。社会の模範になる『人』が集まったのが『ロ 

ータリークラブ』です。時代は変わり、『会社の経営理念』と『ロータリーの奉仕の理念』を直接 

的に結びつける時代ではなくなりました。RI の方針で、職業を持たない人でもロータリアンにな 

れるようになったことも時代の変化です。しかしながら、我々ロータリアンは人間としても職業 

においても社会の模範にならなければならない事に変わりはありません。 

ロータリーには二つの重要な公式標語があります。 

第一標語の「超我の奉仕」は、利己的でないボランティア奉仕の哲学を最もよく言い表してい 

      る言葉（ロータリーHP)です。そして第二標語である「最もよく奉仕するもの、最も多く報いら 

      れる」です。ここに指す「報いられる」とは、奉仕活動や社会貢献で得られる、信用や信頼、そ 

      して自分自身の成長という無形の財産です。日々、クラブや社会のために奉仕活動を行い、まわ 

りから信頼される人間であることを証明しているのではないでしょうか。ロータリーとは、社会 

へ奉仕する事で自分が成長できる場所です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

傘寿お祝い 中本会員        ご来訪の片山ガバナー補佐よりご挨拶 

 

 

 

1 月 17日（第 3 例会） 

・石濱会長 片山ガバナー補佐・小林ガバナー補佐エレクト、本日はおいそがしい中、大阪 

城南 RCにお越しいただき、ありがとうございます。 

・野村幹事 片山ガバナー補佐、小林ガバナー補佐エレクト 本日はありがとうございます。 

・岡部(泰)会員 片山ガバナー補佐、小林ガバナー補佐エレクト ようこそ。今年もご指導 

 のほど。 

・岡部(泰)会員 石濱会長、先週ごちそうになりありがとうございました。又、よろしく。 

・南賀会員 楳垣さん、先日は父の７回忌、母の百か日法要の後のうえまちの食事お世話に 

なりました。 

・濱田会員 職業奉仕の職場見学アサヒビール行きたかったのですが欠席となりました。 

すみません。 

・宮田会員 本日卓話です。よろしくお願いします。 

・恒元会員 新春例会欠席お詫び。 

 

 

ニコニコ箱

例会風景 



1 月のロータリーレート 

１ドル＝157 円 

・佐伯会員 本日、夕刻より出張の為職業奉仕フォーラム、工場見学欠席となります。スミ 

マセン。青野さん僕の分も飲んできて下さい。 

・その他、お祝い 7件 

 

本日のニコニコ合計：54,000円 

本年度ニコニコ累計（2025年 1月 17日現在）：1,273,900円 

 

 

 

 

 

 

クラブの各種活動  

 

・1/17 の例会に先立ち、11時 30分より、片山ガバナー補佐・小林ガバナー補佐エレクトと 

本年度及び次年度の当クラブ会長・幹事・SAA・五大奉仕委員長との懇談会が行われました。 

 

                    

 

 

・1/17 の例会終了後、職業奉仕委員会による職場見学会が実施されました。20 名の会員が 

アサヒビール吹田工場を訪れ、工場内を見学した後、各自２杯のビールを試飲しました。 

なお、行きのバスの中では職業奉仕委員会主催のクラブフォーラムが行われ、日常におけ 

る理念の実践について意見交換をしました。参加した皆様、お疲れ「生」でした。 

 

           

 

(編集担当 村上・小林(治)） 


